



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

COMMUNIQUE

**En ce 7 octobre 2024 : Être solidaires des victimes
Agir sur le plan national et international
pour une paix juste et durable au Moyen-Orient**

En ce 7 octobre 2024 nous ne pouvons qu'avoir une pensée solidaire pour les victimes et les familles des victimes du massacre commis par le Hamas le 7 octobre 2023.

Depuis, le premier ministre israélien a répondu par une guerre de nature génocidaire contre les populations civiles palestiniennes à Gaza et en Cisjordanie.

Nous n'oublierons ni les victimes du 7 octobre, ni les victimes de Sabra et Chatila, ni toutes les violences subies depuis 1948 par le peuple palestinien qui depuis lors est privé de ses droits élémentaires.

L'urgence aujourd'hui c'est d'agir pour que les actions qui se développent partout dans le monde s'amplifient et se transforment en une véritable insurrection des consciences et un soulèvement pacifique et non-violent des peuples pour exiger le cessez-le-feu immédiat et une solution politique respectueuse de la Charte des Nations Unies et du droit international.

L'urgence est d'empêcher une extension régionale et mondiale de la guerre et de construire une paix juste et durable entre Israéliens et Palestiniens en créant les conditions d'une sécurité humaine durable pour tous les peuples et Etats du Moyen-Orient.

Le Mouvement de la Paix dans les jours et semaines qui viennent agira au plan national et international pour que se fasse entendre la voix des peuples en faveur d'un cessez-le-feu immédiat et que cesse le massacre des innocents.

En France, nous appelons à agir pour que le président de la République reconnaisse l'État de Palestine à côté d'Israël sur les frontières de 1967 et agisse vraiment pour la mise en place des sanctions nécessaires contre le gouvernement d'Israël pour obtenir un cessez-le-feu immédiat.

Pour l'avenir des peuples du Moyen-orient, il n'y a d'autre chemin que la paix.

***Le Mouvement de la Paix
Paris le 7 octobre 2024***